

El general Viola sucederá a Videla como jefe del Ejército argentino

Así lo informó el Comando del arma.— En su nuevo carácter integrará la junta de gobierno

(UPI, AP y AFP)

BUENOS AIRES, 7 de julio.—El presidente Jorge Rafael Videla eligió al general Roberto Viola, quien participa de su tendencia "moderada" en el seno del ejército, para sucederlo como comandante en jefe del arma, según informó hoy el comando en jefe del arma.

La designación de Viola, que en su nuevo carácter de titular del ejército pasará a integrar la Junta de Comandantes en jefe a partir de agosto próximo, se daba por descontada en medios allegados al arma.

Viola, de 53 años de edad, es considerado uno de los representantes del sector moderado del ejército, cuya figura principal es precisamente el teniente general Videla.

El presidente pasará a retiro el 31 de julio, y al día siguiente iniciará un nuevo periodo como titular del poder ejecutivo, hasta marzo de 1981.

Hasta ahora, Videla desempeñaba la presidencia como miembro de la Junta de Comandantes en Jefe, que es la titular del poder.

Ayer, la junta delimitó sus propias facultades y las que corresponderán a Videla durante su nuevo mandato, pero aún no se han difundido los detalles de la resolución adoptada por el organismo militar.

La medida adoptada por Videla fue comunicada esta mañana a los altos mandos del ejército por el propio presidente, a cuyo despacho los generales de división accedieron individualmente para su notificación, según indicaron informantes cercanos al ejército.

PEDIDO JUSTICIALISTA

Entre tanto, dirigentes del Partido Justicialista elevaron un petitorio reclamando la libertad de Isabel Perón al presidente del gobierno militar argentino, teniente general Jorge Videla.

La petición, que suscriben los 18 dirigentes principales del Partido Justicialista, es hecha por éstos en su condición de "ciudadanos" por cuanto la actividad de los partidos políticos está aquí suspendida.

OPINION DE ROJAS

Por su parte, el ex vicepresidente almirante Isaac Rojas reiteró hoy sus severas críticas contra el peronismo y reclamó del gobierno mayor decisión para frenar la "avalancha peronista que se avecina".

El alto jefe naval, retirado, insistió en que "en ciertos sectores claves del po-

der falta claridad, seguridad y convicción para definir la política liberal a la que lo obliga la Constitución y exige la situación económica".

NEGOCIACIONES CON CHILE

En otro orden de hechos, el comunicado oficial emitido hoy sobre la negociación argentino-chilena referida a los límites australes de ambos países, consigna que las deliberaciones de la Comisión Bilateral Número Dos transcurrieron "en un ambiente de cordialidad y franqueza" y anuncia la reanudación de los contactos para dentro de 2 semanas.

COMENTARIO DE LE MATIN

Por último, el diario de París *Le Matin* dijo hoy que el comandante de la armada argentina y miembro de la junta militar, almirante Emilio Massera, espera encontrar una solución para todos los presos políticos de su país hacia septiembre.

Le Matin resaltó que Massera trató hace 2 días con el ministro francés de Relaciones Exteriores, Louis de Guiringaud, sobre los ciudadanos franceses desaparecidos en la Argentina. *Le Matin* añadió que la conversación fue "cordial".

EL SOL DE MÉXICO

Designó Videla al Nuevo Comandante en Jefe del Ejército Argentino

BUENOS AIRES, 7 de julio (AP).— El general de división Roberto E. Viola fue designado hoy nuevo comandante en jefe del ejército, iniciándose así una serie de cambios que abrirán el primero de agosto una nueva etapa del proceso político que dirigen las fuerzas armadas.

Viola, de 53 años, del arma de infantería, reemplazará en el cargo al teniente general Jorge R. Videla, que a partir del primero de agosto retendrá sólo el cargo de presidente de la nación.

Viola es considerado hombre de confianza y amigo personal de Videla y firme adscripto a la llamada línea "moderada" de las fuerzas armadas que parece aprestarse a iniciar una nueva etapa de transición que debería desembocar en un plazo no anunciado al retorno de Argentina a la democracia.

El comando en jefe del ejército anunció esta tarde la designación del general Viola como nuevo comandante a partir del 31 de julio.